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VERBALE N° 13

SEDUTA DEL  24.02..2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 24 (ventiquattro ) del mese di febbraio la Prima Commissione
Consiliare è convocata  in modalità telematica, a norma di quanto previsto dalla Legge N° 27/2020,
alle ore 9.00 icongiunta con la Ottava Commissione Consiliare con il seguente o.d.g.:

• Comunicazioni del Presidente;
• Analisi ed espressione di parere  in merito alla Proposta di Delibera n. 11/2022 Documenti di

programmazione 2022/2024: approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio finanziario,
nota integrativa, piano triennale degli investimenti ed ulteriori allegati;

• Approvazione verbali precendenti sedute;
• Varie ed eventuali  

Alle ore 9.00 sono  presenti in videoconferenza il Presidente M. Fratini, il Vicepresidente
U. Bocci,  i /le Consiglieri/re  P. Bonanni; alle ore 9.03 E. Cocollini,   A.  D’Ambrisi, S. Di
Puccio; alle ore 9.04  F. Bussolin J. Cellai.  Risultano assenti i Consiglieri  F. Giorgetti, M.
Razzanelli.

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente  Massimo Fratini
Vicepresidente Ubaldo Bocci              
Componente Patrizia Bonanni         
Componente Federico Bussolin    
Componente Jacopo Cellai               
Componente Emanuele Cocollini
Componente Enrico Conti
Componente Angelo D’Ambrisi     
Componente Stefano Di Puccio
Componente Fabio Giorgetti           assente
Componente Letizia Perini 

Componente MarioRazzanelli         assente

Per la segreteria è presente la Sig.Annalisa di Salvatore.

 Presente  l’Assessore al bilancio Federico Gianassi la Direttrice dottoressa F. Cassandrini e il
diigente dott. V. Zenti della Direzione Risorse Finanziarie

Il Presidente Fratini apre  ai lavori  alle ore 9.05  ed esplicita che la seduta odierna conclude il
percorso fatto da tutte le Commissioni Consiliari  in merito alla Proposta di Delibera n. 11/2022
Oggetto: “Documenti di programmazione 2022/2024: approvazione note di aggiornamento al Dup,
bilancio  finanziario,  nota  integrativa,  piano  triennale  investimenti  ed  ulteriori  allegati”  Anche  i
Consigli di Quartieri hanno espresso il parere. 
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alle ore 9.07 si collega il Consigliere E. Conti.
alle ore 9.09 si collega la Consigliera L. Perini. 
La seduta è congiunta con la Commissione 8 perché detta Commissione ha come competenza il
decentramento e quindi  esprime il  parere dopo le  sedute dei  Consigli  di  Quartiere.  Avendo la
Commissione 8 audito i Presidenti di Quartiere nella seduta del 22/02/2022 chiede alla Presidente
Innocenti di relazionare in merito.
La  Presidente  Innocenti  dopo  la  lettura  dell’ordine  del  giorno  saluta   i  presenti  e  ringrazia  il
personale.  Dichiara  che  il  ruolo  dei  Quartieri  è  rilevante  e  lo  è  stato  ancor  di  più  durante  la
pandemia. Il Quartiere 5 ha espresso ieri il parere per cui comunica che lo rende disponibile in
chat.  Dall’audizione dei Presidenti  di  Quartiere emerge il  problema della carenza di  personale.
Evidenzia che la Commissione 8 ha già presentato un atto in merito che è già stato discusso in
Consiglio.  Inoltre  nelle  osservazioni  molti  quartieri  hanno  richiesto  più  operatori  di  strada  per
contrastare il disagio giovanile. Hanno evidenziato inoltre che la pandemia ha aggravato il disagio
giovanile e quindi si è reso necessario valorizzare i centri giovani e incrementare per tutti le attività
che sviluppano la socialità in particolare la cura del verde prevedendo l’allestimento di chioschi nei
giardini e di attrezzature per rendere più vivibili gli spazi verdi. Hanno riscontrato inoltre anche un
aumento della richiesta di orti sociali . Ogni Quartiere inoltre ha avanzato delle richieste specifiche.
Il Quartiere 2 relativa allo Stadio Franchi i Quartieri 4 e 5 relativo al Parco Florentia, favorire lo
sviluppo di negozi di vicinato per sviluppare la socialità infine il Quartiere 1 chiede che nel quartiere
sia presente un impianto natatorio. E’ stato inoltre recepita l’osservazione del consigliere Palagi di
aumentare i fondi per i servizi domiciliari.
L’Assessore Gianassi ringrazia le Commissioni per il lavoro svolto che ritiene sia stato un lavoro
intenso ed impegnativo che ha visto anche il lavoro di approfondimento di tutte le Commissioni
Consiliari  e  di  Quartiere.  L’Amministrazione ha previsto investimenti  consistenti  per  lo  sviluppo
della città. Conclude ringraziando le Commissioni per il lavoro fatto.
La Presidente Innocenti evidenzia che Il Presidente della Commissione 1, Massimo Fratini assieme
all’Assessore  Gianassi  ha  partecipato  ai  Consigli  e  alle   Commissioni  di  Quartiere  relative  al
Bilancio.
Il Presidente Fratini ritiene che i Quartieri hanno un ruolo determinante e quindi devono essere
partecipi al Bilancio. Le osservazioni che hanno presentato devono essere attentamente valutate e
recepite  perché  i  Quartieri  sono  la  realtà  istituzionale  più  vicina  ai  cittadini.  Con  l’Assessore
Gianassi è stato deciso che i Quartieri come hanno richiesto, parteciperanno al monitoraggio della
spesa dei fondi del PNRR. Il Bilancio consuntivo sarà presentato in tutti i Quartieri. Sarà fatto lo
stesso percorso fatto per questa delibera. Le richieste dei Quartieri sono in merito allo sviluppo
dalle  politiche  giovanili,  attenzione  per  le  biblioteche,  cura  del  verde,  lo  sviluppo  della  città
policentrica. sostegno alle famiglie ed infine garantire maggiore possibilità di attività sportive per
tutti i cittadini.
La Presidente Innocenti evidenzia che con i patti di collaborazione è stato possibile recuperare
diversi spazi in città che hanno tutti una valenza sociale importante. I cittadini di Firenze sono molto
impegnati nel sociale e questo dimostra che il tessuto sociale è buono.
La dottoressa Cassandrini saluta i presenti e ringrazia tutte e tutti  i commissari per il loro impegno
ed augura buon lavoro.
Non essendoci ulteriori interventi, il Presidente Fratini,  procede con la votazione della Proposta di
Delibera n.  11/2022 Oggetto:  “Documenti  di  programmazione 2022/2024:  approvazione note di
aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota integrativa, piano triennale investimenti ed ulteriori
allegati”; verificato i/le  Consiglieri/re presenti

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente  Massimo Fratini
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Vicepresidente Ubaldo Bocci              
Componente Patrizia Bonanni         
Componente Federico Bussolin    
Componente Jacopo Cellai               
Componente Emanuele Cocollini
Componente Enrico Conti
Componente Angelo D’Ambrisi     
Componente Stefano Di Puccio
Componente Fabio Giorgetti        assente
Componente Letizia Perini 

Componente Mario Razzanelli      assente

l’atto è licenziato con parere favorevole   con sei (6)  voti favorevoli  P. Bonanni, E. Conti, A. 
D’Ambrisi, S. Di Puccio, M. Fratini, L. Perini e 4 (quattro)  voti contrari  U. Bocci, F. Bussolin, J. 
Cellai, E. Cocollini .

Al termine dell’operazione di voto, i  Presidenti ringraziano gli ospiti e chiudono la  seduta  alle ore
9.40.

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 18.03.2022

    
    Segretaria                                                                                             Presidente
Annalisa Di Salvatore                            Massimo Fratini

..
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